





Alfredo Guerrero, escritor y protagonista de la obra "Prisionero del Tawantinsuyu".

En el Cusco lanzarán libro de ariqueño

El próximo viernes 12, a las 19 horas, en el auditorio de la Casa del Inca Garcilaso de la Vega del Cusco, se realizará la presentación oficial del libro "Prisionero del Tawantinsuyu", escrito por el ariqueño Alfredo Guerrero.

El texto, editado en el Perú, cuenta la historia dramática y real de un ciudadano chileno que, siendo inocente, es acusado de espionaje, encarcelado y enjuiciado en la ciudad del Cusco.

Esta obra retira paso a paso los momentos vividos durante 286 días de deten-

ción en calabozos de la prisión de Quenccoro. El autor, un antiguo vecino ariqueño del señor Faldeos del Morro, es el mismo protagonista que después de muchos años -sin ser escritor- decidió redactar su odisea. Por eso el libro es el relato directo, franco y -a veces- desgarrador con pasajes de gran humanidad, dolor, alegría y además con sorprendentes anécdotas.

El ambiente envuelve al lector en un mágico misticismo que por momentos transportan en el tiempo hacia el enigmático Imperio de los Incas.

En el Cusco lanzarán libro de arqueño [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En el Cusco lanzarán libro de arqueño [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)